



Cede Morena a aliados candidaturas al Senado

REFORMA / STAFF

Morena cedió a sus aliados del PT y PVEM espacios para las candidaturas al Senado en estados como Nuevo León, Nayarit, Zacatecas, Sinaloa y Colima.

Salvo en Nuevo León, donde el PT obtuvo la primera fórmula, en el resto de los entidades gobierna el partido guinda.

El convenio de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena-PT y PVEM), registrado ante el Instituto Nacional Electoral (INE), considera un acuerdo para 24 estados.

En 14 entidades, Morena encabezará la fórmula al Senado, como son Ciudad de México, Estado de México, Jalisco y Veracruz.

Además de Nuevo León, el Partido del Trabajo ocupará la primera fórmula en Colima, Durango, Nayarit y Zacatecas.

En tanto, el Verde Ecolo-

gista irá en primera fórmula en Yucatán, Sinaloa, San Luis Potosí, Querétaro y Chihuahua.

Ayer, la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, advirtió que las candidaturas al Congreso de la Unión serán definidas por encuestas.

“Serenos, morenos. El siglado presentado en los convenios de coalición es temporal”, aclaró en un video que difundió en sus redes sociales.

“Las definiciones se realizarán por encuestas”, posteo la senadora morenista.

Ante las dudas sobre los alcances del convenio de coalición, la senadora morenista achacó al INE la filtración del documento.

“No hemos definido candidaturas al Senado y a la Cámara de Diputados. Con base en en la definición de candidatura, vamos a modificar el convenio y vamos a modificar el siglado”, insistió en el video mensaje dirigido a militantes de los tres partidos.